

【課外活動】 探究活動「とち創生学」 … 本高フィナンシェ商品化

11月13日(日)、藤丸デパートで十勝管内市町村等の物産展が開催されました。本別町のコーナーで「本高フィナンシェ」を、3年生千葉彩音さん、小林紫音さん、遠藤由唯さん、篠原明日香さんが、来場された方々に、商品紹介と販売をしました。昨年度、「放課後SOY倶楽部」の立ち上げから1年間、松月堂 佐藤さんの働きかけやご支援、地域おこし協力隊の小池さんと南部さんのご協力により、商品化され販売会へに至りました(11月3日にも本別の道の駅でも販売会を行っています)。これまでの3年生の活動を讃えるとともに、活動へのご理解をいただいた保護者や関係機関の皆様にも感謝いたします。なお、後日、4人にインタビューしたところ、商品をいかにPRするか、本別町の他の商品との関連づける説明の必要性、一つの商品を守るための戦略や人とのつながり、顧客対応など多くの学びがあったようです。現在、探究活動を行っている1・2年生に向けて、下記のアドバイスがありました。また、卒業後の将来の夢や希望について熱く語ってくれました。

「大人との対話・議論や多くの活動・実践は学びにつながる。
積極的に活動することで、新たな視点を得ることができる。」



【新聞記事】



R4.7.11 北海道新聞



R4.10.11 北海道新聞



R4.11.7 北海道新聞(夕刊)



R4.11.7 十勝毎日新聞